

Champs-Élysées : Anne Hidalgo organisera un hommage parisien la semaine prochaine

Au lendemain de l'acte terroriste qui a touché les Champs-Élysées, Anne Hidalgo, Maire de Paris, a réuni à l'Hôtel de Ville les présidents des groupes politiques du Conseil de Paris, pour un temps de travail collectif sur les questions de sécurité. Ils ont notamment décidé d'organiser un hommage parisien au policier tué dans l'exercice de ses fonctions.

Paris a été confrontée jeudi soir à un acte terroriste. Un policier a été tué, deux de ses collègues et une passante ont été blessés. La Maire de Paris s'est immédiatement rendue sur place aux côtés du Ministre de l'Intérieur, du Préfet de Police et du Procureur de la République, pour apporter son soutien aux forces de sécurité et de secours, ainsi qu'aux commerçants de l'avenue des Champs-Élysées et aux passants qui ont été durement éprouvés par ce drame.

Vendredi matin, Anne Hidalgo a tenu à réunir les présidents des groupes politiques du Conseil de Paris, afin de les informer de l'état de la situation et d'organiser les prochains jours. Ce temps de travail collectif a permis de rappeler la détermination des élus locaux à défendre les valeurs de Paris et de ses habitants.

« Nous sommes tous autour de cette table les représentants des Parisiens. Il est essentiel que nous soyons unis et déterminés à agir ensemble face à cette menace terroriste qui pèse sur toutes les métropoles du monde », leur a-t-elle souligné.

Anne Hidalgo leur a proposé d'organiser, dans le courant de la semaine prochaine, un hommage parisien au policier qui a été tué dans l'exercice de ses fonctions, ainsi qu'à ses deux collègues blessés et actuellement hospitalisés. La date de cet hommage sera définie en fonction de celle de l'hommage national annoncé par le Président de la République.

La Maire de Paris les a également conviés à se rendre ensemble prochainement sur les Champs-Élysées. « Ce temps nous permettra d'une part de manifester notre soutien aux salariés qui ont été confrontés à cette attaque et d'autre part d'adresser un message à l'attention des Parisiens et des visiteurs français et étrangers sur la qualité des dispositifs de sécurité déployés à Paris », a-t-elle détaillé.

Enfin, ils ont abordé la tenue ce dimanche du premier tour de l'élection présidentielle, et notamment la sécurisation des bureaux de vote. La Maire de Paris a souligné son « entière

confiance en l'Etat et en la Préfecture de Police pour mettre en place les dispositifs adéquats de prévention des actes terroristes ». Elle a également rappelé sa proposition adressée dès le mois de janvier aux Maires d'arrondissements de mettre en place des agents de sécurité sur les bureaux de vote qui le nécessiteraient. Toutes leurs demandes reçues ces dernières semaines ont été satisfaites et il en sera de même pour les demandes reçues aujourd'hui.

« Si la sécurité est un sujet qui relève de l'Etat et que les agents municipaux n'ont pas vocation à se substituer aux forces de police, nous avons une approche complémentaire de celle des forces de l'ordre, lorsque cela est nécessaire et cohérent », a-t-elle fait valoir. « La sécurité est un droit pour tous les citoyens. Ce sujet doit être abordé sans dogme et sans idéologie. Mon seul objectif, c'est l'efficacité », a-t-elle conclu à l'issue de cette réunion.

Contact presse : Matthieu Lamarre / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61